

Norddeutscher Iaido Koryu Taikai



am **18. & 19. November 2017**
in **Hamburg**

Veranstalter	Norddeutscher Iaido Bund e.V.
Ausrichter	AMTV Hamburg
Zeiten	Samstag 12:00 – 18:00 Sonntag 10:00 – 14:00
Dojo	Sporthalle der Gyula Trebitsch Schule Tonndorf Barenkrug 16 22159 Hamburg
Gebühren	15,00 EU (Seminar, Taikai) Für alle Taikaiteilnehmer
Anmeldung	bis zum 16. November 2017 bei Marlen Bernier marlen.bernier[at]niaib.de Es wird Kämpfe von Mudan bis Rokudan geben. Je nach Anzahl der Teilnehmer auch in gemischten Pools. Alle Teilnehmer ab Yondan werden auch als Schiedsrichter eingesetzt. Montsuki tragen nach Wahl.
Übernachtung	im AMTV möglich bitte bei Reinhard Radke rhp.radtke[at]gmx.de

Regeln für den Taikai

MUDAN bis SHODAN

Pool und k.o. Kämpfe 1x Koryu & 2x ZNKR KATA
Halbfinale & Finale 1x Koryu & 4x ZNKR KATA
Torei nach ZNKR! ZNKR Kata werden festgelegt.

NIDAN bis ROKUDAN

Pool und k.o. Kämpfe 3x Koryu
Halbfinale & Finale 5x Koryu
Torei wie in Eurer Koryu!
Inkl. Shomen ni Rei & Torei
Es wird keinen Mannschaftstaikai geben.

Organization	North German Iaido association
Host	AMTV Hamburg
Schedule	Saturday 12:00 – 18:00 Sunday 10:00 – 14:00
Dojo	Sporthalle der Gyula Trebitsch Schule Tonndorf Barenkrug 16 22159 Hamburg
Fee	15,00 EU (Seminar, Taikai) For all taikai participants
Registration	latest until 16th November 2017 to Marlen Bernier marlen.bernier[at]niaib.de There will be Fights from Mudan till Rokudan. Mixed pools are possible depending on the number of participants. All participants from Yondan to Rokudan will be acting as referee. Wearing Montsuki is your free choice.
Accommodation	We are able to provide a sleeping in the sports hall of the AMTV. Please Mail Reinhard Radke rhp.radtke[at]gmx.de

Taikai rules

MUDAN to SHODAN

Pool and k.o. fights 1x Koryu & 2x ZNKR KATA
Semifinal & final 1x Koryu & 4x ZNKR KATA
Torei like in ZNKR! ZNKR Kata will be Shitei Waza.

NIDAN to ROKUDAN

Pool and k.o. fights 3x Koryu
Semifinal & final 5x Koryu
Torei regarding your Koryu!
Incl. Shomen ni Rei & Torei
There will be no team taikai.

Sonstiges

Wir werden so viel Koryu Training wie möglich anbieten (ca. 3 Stunden je nach Anmeldungen)

Bitte schickt folgende Infos bei der Anmeldung:

- Name, Vorname
- Graduierung
- Stil (Shinden, Jikiden, Shinkage...)
- Dojo
- Abendessen

Gibt es auch was zu gewinnen? KLAR!

Hinweis

Der Gebrauch von Hieb- und Stichwaffen im Sinne des Waffengesetzes ist auf diesem Lehrgang verboten. Die Sportgeräte werden stichprobenartig kontrolliert. Zuwiderhandlung wird mit Lehrgangsverweis geahndet. Gezahlte Lehrgangsgebühren werden nicht erstattet.

Ikkyu - Prüfungsanmeldung

Wir werden eine Ikkyu-Prüfung anbieten. Diese wird wahrscheinlich am Sonntag stattfinden.

Gebühr: 20,00 €

Die Prüfungsgebühren sind vor Ort in bar zu entrichten. Bei Nichtbestehen wird nur die Registriergebühr erstattet (15,-€).

Bitte die folgenden Punkte aus dem PDF heraus kopieren und mit Euren Daten per Mail an Marlen Bernier senden, bis zum 16. November 2017:

marlen.bernier[at]niaib.de

Name, Vorname,
Geb.-datum, E-Mail, Verein, Landesverband,
laido-Lehrer, laido-Stil / Koryu

Wurde bereits eine nicht bestandene laido-Kyu-Prüfung abgelegt? Wenn ja, Ort, Datum.

Miscellaneous

We will have as much Koryu training as possible (~3 hours depends on number of registrations)

Please send these informations when register:

- Lastname, forename
- laido grade
- laido style
- Dojo
- Dinner?

Is there anything to win? SURE!

Important

You are not allowed to use Shinken at this seminar because of German law! We reserve the right to check swords.

Please take care of this!

Registration for Ikkyu grading

There will be an Ikkyu grading on Sunday.

Grading fee: 20,00 €

The fee has to be paid in cash before the grading starts. If you fail the grading only the registration fee will be returned (15,-€).

Please copy the following points into a mail and complete with your personal data and send all by mail to Marlen Bernier. Latest until 16th November 2017

marlen.bernier[at]niaib.de

Name, Firstname
Birthday, E-Mail, Dojo, Renmei
laido-teacher, laido Koryu

Did you ever took part not successful in an laido Ikkyu grading? If yes, Place, Date.